

Pressemitteilung

## Mit Herz, Hand und Spaten: Dussmann-Team pflanzt im Berliner Grunewald Zukunft

- In einer Jubiläumsaktion zum 60. Geburtstag der Dussmann Group leisteten Mitarbeitende weltweit ehrenamtliche Arbeit
- Jede der geleisteten 5.800 Stunden wandelte die Dussmann Group in einen Baum um und stockte auf 10.000 auf
- Beim 11. Social Day des Familienunternehmens in Berlin wurden die ersten 1.000 Bäume gemeinsam gepflanzt

*Berlin, 28. November 2023* – 1.000 neue Bäume für den Berliner Grunewald: 60 Mitarbeitende des Familienunternehmens Dussmann Group haben im Forstrevier Dreilinden in Berlin-Zehlendorf Eichen und Eiben gepflanzt. Beim jährlichen Social Day nahmen sie den Spaten in die Hand und Schwielen an den Händen in Kauf, um Zukunft zu pflanzen und dem Klima etwas Gutes zu tun. Die Eichen ersetzen abgestorbene Kiefern. Die neugepflanzten Eiben sollen das Landschaftsbild des Forstreviers strukturieren.

Zum 60. Jubiläum hatte das Berliner Dienstleistungsunternehmen Dussmann Group seine weltweit 66.000 Mitarbeitenden zu der Mitmach-Aktion „Wir pflanzen Zukunft“ aufgerufen: Jede Stunde, in der sie sich während des Aktionszeitraums ehrenamtlich engagieren, wandelt das Unternehmen in einen Baum um. 5.800 Bäume kamen so zusammen, die die Dussmann Group auf 10.000 aufrundete.

Dussmann-Mitarbeitende hatten sich weltweit und sehr vielfältig ehrenamtlich engagiert: Sie renovierten eine Schule, sammelten Müll, reparierten Fahrräder, halfen bei Kinderfesten, verteilten Lebensmittel und vieles mehr.

## **Catherine von Fürstenberg-Dussmann Schirmherrin der Aktion „Wir pflanzen Zukunft“**

„Toll, was Sie mit Ihrem Engagement auf die Beine gestellt haben! Das zeigt: Ehrenamt wird bei uns großgeschrieben. Es macht mich sehr stolz, wie engagiert unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weltweit sind“, sagte Catherine von Fürstenberg-Dussmann. Die Stiftungsratsvorsitzende der Dussmann Group war Schirmherrin der Aktion „Wir pflanzen Zukunft“ und packte bei der Pflanzaktion im Berliner Grunewald tatkräftig mit an. Ebenso wie der Vorstandsvorsitzende Wolf-Dieter Adlhoch: „Neben der Baumpflanzung heute in Berlin wird es weitere in Nordrhein-Westfalen, Sachsen, Irland, Österreich, Estland und Litauen geben. Weltweit geben unsere Mitarbeitenden der Umwelt etwas Gutes zurück.“

Der Social Day hat bei der Dussmann Group seit 2013 Tradition, denn soziales Engagement ist in dem internationalen Familienunternehmen fester Bestandteil der Unternehmenskultur. Vorstand und Mitarbeitende engagieren sich jedes Jahr gemeinsam. 2022 renovierten sie zum Beispiel den Außenbereich einer Wohnanlage für Kinder und Jugendliche in Berlin-Wannsee.

## **Jeder Baum bindet CO2 – doch wieviel eigentlich?**

Wald spielt bei der Bekämpfung des Treibhauseffekts eine entscheidende Rolle – und das gleich in **dreifacher Hinsicht**: **Erstens** entzieht er der Atmosphäre CO<sub>2</sub>. Diese Speicherung verlängert sich **zweitens**, wenn Holz etwa für Neubauten oder Möbel verwendet und der enthaltene Kohlenstoff so festgesetzt wird. **Drittens** ersetzt Holz andere energieintensive Materialien wie Beton, bei deren Herstellung enorme Mengen CO<sub>2</sub> entstehen. Es gilt die Faustformel, dass ein Hektar Wald pro Jahr ca. 6 Tonnen CO<sub>2</sub> speichert, über alle Altersjahre hinweg.

**Bildunterschriften** (Copyright: © Dussmann Group /Fotos: Thomas Ecke)

- 1 Stiftungsratsvorsitzende Catherine von Fürstenberg-Dussmann und Vorstandsvorsitzender Wolf-Dieter Adlhoch halfen bei der Baumpflanzaktion mit
- 2 „Wir pflanzen Zukunft“ war das Motto der Jubiläumsaktion zum 60. Geburtstag der Dussmann Group
- 3 Dussmann-Mitarbeitende pflanzen Bäume für den Berliner Grunewald

**Ansprechpartnerin:**

Michaela Mehls  
Pressesprecherin Dussmann Group  
Tel. 030 2025 2525  
michaela.mehls@dussmanngroup.com

**Über die Dussmann Group**

Bei der Dussmann Group arbeiten in 21 Ländern 66.000 Menschen mit Ideen und Leidenschaft für Menschen. Das Dienstleistungsunternehmen mit Sitz in Berlin erzielte im Jahr 2022 mit den drei Geschäftsbereichen einen Konzernumsatz von 2,8 Mrd. €. Der größte Geschäftsbereich Dussmann ist Lösungspartner aus Leidenschaft in den Bereichen Facility Management, Food Services sowie Technical Solutions. Dussmann Facility Management bündelt alle Dienstleistungen des integrierten Facility Managements mit hoher Eigenleistungstiefe: Gebäudereinigung, Sicherheitsdienstleistungen, Gebäudetechnik, Elektro- und Kommunikationstechnik sowie Ladelösungen für E-Fahrzeuge. Dussmann Food Services bietet vielfältige und nachhaltige Verpflegungskonzepte für Kinder, Mitarbeitende, Patientinnen und Patienten und Gäste in Senioreneinrichtungen mit herzlicher Gastfreundschaft. Dussmann Technical Solutions umfasst die Business Units im technischen Anlagenbau und im technischen Service. Sie bieten Lösungen für den gesamten Lebenszyklus von Anlagen und Gebäuden, von der Planung über die Errichtung und die Inbetriebnahme bis zur Wartung und Reparatur in den Bereichen Elektrotechnik, Automatisierungstechnik, Kälte- und Klimatechnik und Aufzugstechnik. Das Joint Venture Code Blue by Dussmann bietet Cybersicherheits-Lösungen, die Unternehmen vor, während und nach Cyberattacken schützen. Der Geschäftsbereich Care & Kids sorgt mit der Marke „Kursana“ für Betreuung und Pflege von 13.400 Senioren und mit der Marke „Dussmann KulturKindergarten“ für betriebsnahe Kinderbetreuung. Auch Deutschlands größtes Medienkaufhaus „Dussmann das

KulturKaufhaus\* in Berlin gehört zum Familienunternehmen Dussmann Group. Mehr Informationen unter [news.dussmanngroup.com](https://news.dussmanngroup.com)